

Radio Horeb

Am Samstag vor dem Christkönigssonntag wird uns RADIO HOREB besuchen, um in der Rubrik „Pfarrei der Woche“ über unsere Pfarrgruppen zu berichten. Dabei werden auch einige Gottesdienste aus unseren Kirchen weltweit via Radio übertragen. Die Gestaltung der Gottesdienste wird gemeinsam mit den Räten, den hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie unseren Musikerinnen und Musikern abgestimmt werden.

Am Sonntag, 14. April hatte sich Radio Horeb im Gottesdienst kurz vorgestellt. Mitarbeiter erklärten den Besuchern, wie Radio Horeb über Internet, Autoradio oder Handy-App empfangen werden kann.

